
Que vaut le Master 1 droit des affaires Paris-Saclay ?

Par Bronxpizza, le 11/07/2017 à 11:37

Bonjour,

Je viens vers vous pour savoir si certains ont eu des échos ou même sont d'anciens (ou 
actuels) étudiant de l'université Paris-Saclay et sont à même de répondre à cette question de 
savoir ce que vaut au niveau de l'enseignement et de la réputation le [s]Master 1 Droit des 
affaires de Paris-Saclay[/s] ?

Je suis en effet intéressé par rejoindre ce Master pour la raison suivante qui est la possibilité 
de candidature au Master 2 Fusion-acquisition qui y est proposé.. La question est aussi de 
même pour ce master 2 est-il réputé ? Vaut-il un master 2 droit des affaires de la Sorbonne ? 

Si quelqu'un ayant suivi ce parcours ou ayant une connaissance le faisant, pourrait me 
répondre ce serait tout juste parfait. De manière à mieux me positionner sur ce que je 
souhaite réellement.

Merci d'avance pour vos réponses !
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